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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

【意見】
子どもの未来を創る政策が、阿賀野市の
活性化につながるので、親の教育も含め
て教育政策をしっかり掲げてもらいたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

学童施設を増やしてほしい。

江口　卓王

阿賀野市ＰＴＡ連絡協議会午後６時３０分　～　午後７時３０分

子供に対してどう接していいかわからない
親が多い。ＰＴＡで勉強会や講演会をやっ
ても、一番聞いて欲しい親が出てきてくれ
ない。「子育て環境日本一」を掲げている
ならば、子どもを教育する親の教育につい
ても、みんなが興味をひくような形で市が
掲げて行って欲しい。タイミングとしては一
人目が乳幼児期の頃しかないのではない
か。そのタイミングで、市でも何かしらの仕
掛けを行っていかなければならないので
はないか。

もう一歩進んだ市の対応をしてもらえるよ
うに働きかける。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

第２６回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成３１年２月１日 （金）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

天野　美三男 天野　美三男 天野　美三男 横井　基至

　　１４人

天野　美三男 倉島　良司 江口　卓王 横井　基至



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

4

5

6

7

8

子育て力の低下や社会基盤の弱さの克
服、人口減少抑制、地域に貢献できる人
材育成など、阿賀野市の課題について行
政の垣根を越えて、問題解決をしてもらい
たい。

学校教育は総務文教常任委員会、社会教
育は社会厚生常任委員会となっている。
今後議会内でも考えていきたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

京ヶ瀬中学校コンピュータ室の雨漏りを早
急に修繕してもらいたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

２月末工事完了予定

議員が積極的に学校の見回り等して状況
を把握してもらいたい。

■委員会で対応を協議（所管：総務文教　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

介助員を増やしてほしい。神山小学校に
おいては、来年から特別支援学級が始ま
るので介助員の確保をしてもらいたい。な
り手も少ないので給料をもっと手厚くしても
らいたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

安田小学校は近くに借りられる田んぼが
なく、田植えや稲刈りの体験ができない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

まずは、学校と地域の人と協議
して対応してもらいたい。
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

9

分田小学校の生徒が減少し、統廃合、複
式学級化が現実味を帯びている中、今後
の運営の在り方を考えるのもＰＴＡが進め
る形になっている。もう一度、市から保護
者説明会を行って欲しい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）
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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1-①

1-②

1-③

1-④

・日影がない。夏は猛暑なので春秋にしか
遊べない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

・白鳥公園のすべり台が故障しているが、
いつ直すのか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

近山　修

・緑岡第一公園、市立図書館裏の公園で
は草が生い茂り、地面に印などを書いて
遊ぶことができない。昔の遊び方を教えた
いができない。

議会では産業建設常任委員会で公園の
状況を調査し、担当課へ公園の雑草につ
いて改善を求めた。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

子育て支援センター　つくし午前１０時～午前１１時３０分

第２６回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成３１年２月５日 （火）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

◯公園について

・白鳥公園の山の裏が崖になっているが
危ないと感じる。どう利用するかわからな
い。

登ったりするため。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

村上　清彦 村上　清彦 村上　清彦

　　　　９人

村上　清彦 遠藤　智子 天野　美三男
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

1-⑤

1-⑥

1-⑦

1-⑧

1-⑨

・安心して遊べる砂場がほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

・プール、水遊びができる場所がほしい。
Ｂ＆Ｇは古いので行くのをためらう。また
更衣室は汚いなど難あり。小学生まで無
料とか子ども割引がほしい。
新潟市のプール施設で子連れ割引でもあ
ればいい（アスパーク、遊水館利用）。学
校プールも猛暑でダメになった。猛暑の年
だけでも連携してほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

・町内の公園はどうなっているのか。 町内で管理している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

・天朝山公園の駐車場がわかりづらいの
で案内板が必要。子どもだけで遊ばせる
のは人目につきにくい場所なので不安が
ある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

・小学生が遊べるようなところがない。屋
根付きの遊び場がほしい。



P-3

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

1-⑩

11

12

13

14

消雪パイプを付けてほしい。要望を出して
いるがいつ頃できるのか。（稲荷町）

要望箇所は順次進めている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

消雪パイプの散水のタイミングが遅い。雪
が積もってから水が出る。（上中野目）

交互散水でタイミングがずれることがあ
る。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

住んでいる地域は防犯灯が少ない。（京ヶ
島）

自治会長に要望を。市では半額補助して
いる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

近くにある公園のすべり台が使えない。
（京ヶ島）

自治会で市へ申請。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

・公衆トイレの美化。 順次直している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

15

16

17

18
保育料の無償化で、これまで２人目から半
額、３人目は無料となっていたがどうなる
のか。

制度がまだはっきりしていない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

乳がん、子宮頸がん検診は子育て世帯を
対象に拡充してほしい。若くてなる人も多く
不安。対象年齢を引き下げてほしい。何か
インセンティブを。気になった時に診てもら
えるほうが安心できる。検診費用が高い。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

五頭山麓いこいの森駐車場が有料となり
行きづらくなった。市民は無料にしてほし
い。

繁忙期はお金を払ってでも利用したいとい
う声があった。地元の人は閑散期に利用
してほしいという管理者の想いがある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

予防接種について、インフルエンザ、風疹
の費用助成を拡充してほしい。男性の接
種を推進してほしい。土日や健康診断の
時に接種出来ると良い。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

19

20

21

22

妊婦健診の受診回数が少ない場合、余っ
た分で何かサービスや支援が受けられな
いか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

経済的支援について
・２人目、３人目となると経済的に不安。払
しょくできるような大きな経済支援を望む。
（聖籠町や燕市では出産祝い金がある。
聖籠なら３人目を生んでいた。３人目は気
持ちだけでは無理。）
・２子でオムツ代はかなり負担なので、２人
目からでも支給してほしい。
・大学進学で学生が安く利用できる寄宿舎
がほしい。
・奨学金の充実や、戻ってくるためのメリッ
トを考えてほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

妊産婦の医療費助成はできないのか。
市には要望している。非課税世帯は対象
になっている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

京ヶ瀬の人口が増えているが今後幼稚
園、保育園は大丈夫なのか。今でも兄弟
が別の施設となっていると聞く。体制を整
えてほしい。基準をしっかり説明してほし
い。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

23

24

子育て中でも気軽に働ける仕事（子育て
関係のサポートなど）ができるようにしてほ
しい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

子育て支援センター「にこにこ」はハブ的な
施設と思っていたが、利用者の取り合いに
なりかねない点があるため、運営について
は周辺施設のことを配慮してほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）


